

¿Qué te parece esta noticia?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestras plataformas digitales. Además, todas las informaciones de DTorrejón.es encuentran acomodo en Punto Radio Henares (100.9 y 98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **www.dtorrejon.es**

CAROLINA BARRIOPEDRO • CONCEJALA DE CULTURA

“Nuestra apuesta cultural fortalece la economía local”

La edil repasó la actualidad cultural del municipio en Punto Radio Henares

E. SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es
Twitter: @Emi_SanchezH

El Museo de la Ciudad de Torrejón cumple su primer aniversario, que “enorgullece” a la concejala de Cultura.

P. ¿Cómo nació el museo?

R. Empezamos a plantearnos que Torrejón necesitaba un museo porque había dejado de ser un pueblo. El municipio requería un museo en el que ver todo lo que ha pasado a lo largo de su historia, remontándonos incluso hasta 5.000 años antes de Cristo. Creemos que era una necesidad demandada por los vecinos y recurrimos a un edificio emblemático como la herrería. Juntamos ambas ideas e iniciamos esta aventura.

P. ¿Qué se puede encontrar en el Museo de la Ciudad?

R. Es un edificio acristalado muy bonito con tres plantas. Las exposiciones tratan sobre la ciudad, por ejemplo, sobre las Fiestas Patronales. Ahora hay una muestra sobre el arte urbano en Torrejón. Retroceder en la historia del municipio es una de las partes divertidas del Museo de la Ciudad.

P. Esta instalación, al igual que cualquier programa cultural, implica un gran coste. ¿Cuesta financiar la cultura en estos tiempos de crisis?

R. En época de crisis, la cultura sufre muchísimo, pero nosotros apostamos por ella. Nos genera un turismo que de otra forma no podríamos atraer. Ahora hemos puesto en marcha un plan conjunto para que acudan turistas al Museo de la Ciudad, el Parque Europa y la Casa Grande. Nuestra apuesta por la cultura fortalece la economía local.



AYUNTAMIENTO DE TORREJÓN

P. El espacio del Museo de la Ciudad fue cubierto el año pasado. ¿Hay otros déficits culturales de Torrejón de Ardoz que exijan ser cubiertos?

R. Hay que recordar que también pusimos en marcha la Caja del Arte, en la que confluyen todo tipo de disciplinas, desde la música, con una escuela que ha recibido reconocimientos, a la formación, la educación o la danza. Es una apuesta fuerte por la cultura y por las artes que se suelen dejar de lado. Creemos que Torrejón debe ser un referente cultural, y con la Caja del Arte, el Parque Europa y el Museo de la Ciudad nos hemos puestos a la cabeza de la Comunidad de Madrid.

P. Ya se ha aprobado el presupuesto de

Torrejón. ¿La partida destinada a la Concejalía de Cultura es suficiente?

R. Nunca va tanto como cabría desear, ya que se pueden hacer muchos proyectos. Con lo que tenemos asignado y la creatividad que nos presupone, será suficiente. Sin embargo, es bueno advertir que siempre se necesita más...

P. Y que se escuche...

R. Sí. En momentos de crisis hay que aunar esfuerzos. La cultura nos favorece a todos pero ahora hay otras prioridades que debemos acometer. Aún así, se debe intentar no mermar la cultura. Con nuestro presupuesto vamos a llegar, añadiendo imaginación, creatividad e innovación, que es lo que se espera de nosotros.

LA FUNCIONALIDAD
EN EL ESPACIO,
AMUEBLANDO
Y DECORANDO
PARA CREAR
BELLEZA

La elegancia de
PACO
estudio cocina

ALCALÁ DE HENARES - MADRID
www.cocinaspaco.com